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Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 16. August 2017, 11:56

Wieso wird hier immer noch von Fanszene gesprochen.

Ich bin gegen eine Verallgemeinerung. Diese Typen, mit den normalen Fans in einen Sack

zu stecken, halte ich für falsch.
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